

## Nota de último minuto N° 0026

### OBRAS POR UNA ARAUCA MÁS RESILIENTE

En el marco del convenio interadministrativo entre la UNGRD y la Gobernación de Arauca, se llevan a cabo dos obras fundamentales para los habitantes del departamento. Una de ellas consiste en la construcción un muro de protección a la orilla del río Arauca en el municipio de Arauquita – Sector Peralonso, la cual consta de 11 espolones en una longitud de 500 metros. El valor de la obra asciende lo \$10 mil millones de pesos y se encuentra en su fase final de construcción.

De otro lado, está la construcción de un puente en el río Tame, sobre la vía Tame – San Salvador la cual facilitará el transporte de los habitantes del departamento entre los municipios, como también reactivará el paso del comercio con mejoras en la económica de Arauca. La inversión de esta solución es de \$13.870 millones de pesos, que al igual de la obra de protección, se encuentra en su fase final de elaboración.

Estas dos obras fueron visitadas por un equipo técnico de la UNGRD durante el día de ayer y hoy, donde se ultimaron detalles y se concluyeron aspectos que darán la finalización de las obras en los próximos días.